

## DORFTEICH IN HOLLEN WURDE MIT SCHWIMMBAGGER GEREINIGT



Der Dorfteich in Hollen ist mit einem Schwimmbagger gereinigt worden. Nach Angaben von Ortsvorsteher Ulrich de Buhr habe sich die Wasserlinse sehr stark vermehrt und musste entfernt werden. Vor zwei Jahren hatte der Bauhof der Gemeinde Uplengen schon einmal eine Menge Wasserpflanzen aus dem Teich geholt. Jetzt habe man sich

aber dazu entschieden, eine Fachfirma mit einem Schwimmbagger hinzuzuziehen. Die Kosten für die Aktion betragen rund 3000 Euro. Zudem entfernt der Bauhof noch Teile des üppigen Buschwerks bei der Anlage. Die Untere Naturschutzbehörde des Landkreises wurde in die Planung eingebunden.